

DIARIOENFERMERO



Monumento al cuidado de las personas. Colegio de Enfermería de Alicante. Imagen: Wikipedia

El Colegio de Enfermería de Alicante celebra el día internacional con un acto en el monumento de la profesión y una conferencia de Emilio Duró

Publicado por: Diario Enfermero on: mayo 11, 2021 En: COVID-19

REDACCIÓN.- El Colegio de Enfermería de Alicante va a organizar una serie de actos mañana miércoles, 12 de mayo, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Enfermera. Una fecha que en todo el mundo va estar amparada bajo el lema de Enfermería: Una voz para liderar – Una visión de futuro para la atención de salud, con el que se quiere destacar cómo la profesión de Enfermería mirará hacia el futuro y cómo transformará la próxima etapa de la atención sanitaria.

El Día Internacional de la Enfermera se celebra en todo el mundo el 12 de mayo, aniversario del nacimiento de Florence Nightingale, precursora de la profesión de Enfermería moderna.

Homenaje

De este modo, mañana por la mañana, a las 11 horas, se organizará en colaboración con el Ayuntamiento de Alicante ante el monumento dedicado a la profesión de Enfermería en la ciudad un homenaje a las enfermeras y enfermeros por su trabajo, entrega y dedicación durante la pandemia y se recordará a las compañeras/os que han fallecido a causa del COVID-19. Dicho acto (abierto a la asistencia de los medios de comunicación) estará presidido por el alcalde de Alicante, Luis Barcala, como máximo representante de la ciudad y a él asistirán diferentes autoridades de los ámbitos colegial, sanitario y municipal.

Conferencia

Ya por la tarde, a las 18 horas, el Colegio de Enfermería de Alicante va a ofrecer a las enfermeras y enfermeros de la provincia una conferencia en exclusiva del consultor y formador Emilio Duró titulada "No vale rendirse". En ella, este popular conferenciante nos acercará a la necesaria motivación para que profesionales como las enfermeras y enfermeros puedan superar situaciones de crisis como las actuales en las que tienen que afrontar condiciones de trabajo y sociales muy desfavorables. Sin duda, una gran ayuda y apoyo que desde el Colegio queremos poner a disposición de los colegiados y colegiadas como un elemento más de apoyo en el actual contexto de pandemia.

Acto institucional

El Colegio de Enfermería de Alicante va a participar también en el acto institucional organizado por el Ayuntamiento de Elche con motivo del Día Internacional de la Enfermera. De este modo, dicho acto contará con representación institucional del Colegio y tendrá lugar a las 12:30 horas en la Plaça de Baix, donde se guardará un minuto de silencio en homenaje a todos los sanitarios fallecidos por COVID-19 y a los que continúan luchando sin descanso contra el virus y se realizará una ofrenda de flores.

Iluminación del Castillo de Santa Bárbara y del Molí del Real

El Ayuntamiento de Alicante iluminara de azul el Castillo de Santa Bárbara con motivo del Día Internacional de la Enfermera. Asimismo, el Ayuntamiento de Elche iluminará de azul el Molí del Real.